

Fuente: Prensa Libre

Título: Construirán banco de leche

Fecha: 09 de enero de 2012

Link: [http://www.prensalibre.com/totonicapan/Construiran-banco-leche\\_0\\_624537552.html](http://www.prensalibre.com/totonicapan/Construiran-banco-leche_0_624537552.html)

**09/01/12 - 00:00 Totonicapán**

## **Construirán banco de leche**

**Autoridades del Área de Salud de Totonicapán han iniciado la construcción de la primera fase de un banco de leche materna en el hospital nacional José Felipe Flores, para ayudar a niños con problemas de desnutrición.**



La construcción de un banco de leche permitirá la erradicación de mortalidad infantil en Totonicapán y la región occidental.

**POR ÉDGAR DOMÍNGUEZ Y WÁLTER SACTIC**

Los responsables aseguraron que la región posee altos índices de desnutrición crónica en la mayoría de comunidades indígenas, por lo que habilitarán esta nueva instalación que contará con un espacio para recolectar, almacenar, conservar y suministrar la leche.

Eduardo Acevedo, director del nosocomio, explicó que debido a los problemas nutricionales se iniciaron las gestiones con el apoyo de la Organización Mundial de la Salud (OMS) a través del Banco Mundial para la instalación del banco de leche materna.

Indicó que en esta nueva unidad, las madres que están en etapa de lactancia podrán asistir a donar leche, que posteriormente será suministrada a recién nacidos con problemas de salud.

“Este será un modelo para el occidente y esperamos que esté concluido en febrero para luego iniciar el proceso de equipamiento”, añadió Acevedo.

#### Leche es esencial

Cintia Tavin, nutricionista del hospital, explicó que la leche materna cuenta con propiedades ideales para el desarrollo de los primeros seis meses de vida, por lo que es indispensable que los recién nacidos reciban esta atención.

La profesional aseguró que la mayor parte de casos de desnutrición se debe a que a los bebés no se les da comida adecuada, porque las madres no pueden amamantar por enfermedades o problemas físicos.

La OMS en el 2001 acreditó a los Bancos de Leche Humana como una de las mejores estrategias sanitarias para la disminución de la mortalidad infantil y protección del amamantamiento.